

アル・アクサ洪水第6 1 5日目その2：国連総会はイスラエルの飢餓の武器化を非難 | デイル・アル・バラフでの虐殺

Palestine Chronicle 2015年6月13日、脇浜義明訳



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via QNN)

主要事項

* 国連総会はスペインが提案したガザに関する決議案—飢饉を武器として使うことと人道支援への不当な妨害を非難する決議案を採択した。

* ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフの南のミルズ地区東部の民間人の集まりをイスラエル軍機が爆撃し、数人のパレスチナ人が死傷した。

* ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日以降イスラエルはガザで55,207人を殺害し、127,891人を負傷させた。

最新情報

6月13日 5:23 pm (パレスチナ時間)

* ロイター通信：外交筋によると、今日金曜日、国連安保理はイスラエルのイラン攻撃と中東地域の緊張と高まりとイラン攻撃の波紋について協議する。

* イスラエル・メディア：イスラエル北部に「カミカゼ」ドローンが落下した。今日早朝イスラエルがイランを攻撃して以来初めての事件である。

* AP通信：米当局の話によると、イスラエルのイラン攻撃をうけて米海軍は駆逐艦一隻に東地中海への派遣指示をした。それと並行して、トランプ大統領は最新状況について国家安全保障会議高官たちと協議する予定。

*ワシントンポスト：関係者の話では、イスラエルの病院はイランからの攻撃に備えて厳戒態勢を敷き、患者を地下室に移転させた。

*イラン外務省：イランのアッバス・アラグチ外相は国連安保理にメッセージを送り、「安保理がイスラエルへの対応を怠れば、イスラエルを増長させ、さらなる混乱を引き起こすであろう。イスラエルは超えてはならないレッドラインを超えた。安保理と国連事務総長はイスラエルの攻撃を非難しなければならない」と述べた。

*ウォールストリート・ジャーナル：トランプ大統領はウォールストリート・ジャーナルへのメッセージで、米国政府はイスラエルのイラン攻撃計画を知っていたと言った。昨日の木曜日にネタニヤフ首相と電話会談したが¹、今日もう一度電話会談して今後の成り行きを協議する、と述べた。

*CNN：トランプ大統領はCNNで「米国がイスラエルを支持するのは当然である。これまでも米国は他国が真似ができないほどイスラエルを支持してきた。昨晚のイスラエルのイラン攻撃は大成功だった。イランは手遅れにならないうちに核に関する交渉テーブルについて合意すべきだ」と語った。

*ドイツ通信社：パキスタン当局の高官は、政府は自国の核施設とイランとの国境付近の防空体制を整え、戦闘機を配備したと述べた。パキスタンの情報筋高官は、これは、直接的な脅威はないが、万一に備えての予防措置であると説明した。

*ノルウェー・メディア：イスラエルのイラン攻撃とイランが「手痛い報復」を宣言していることを受けて、イスラエルはノルウェーとスウェーデンのイスラエル大使館を一時閉鎖した。

6月13日 4:36 pm

*イスラエル民間防衛隊：キリヤット・シュモナとレバノン国境付近のいくつかの町で警戒警報が鳴っている。北方からの脅威の可能性を警戒してのことのようだ。

*カン：イスラエル軍はナハル旅団をガザから引き揚げて西岸地区で再展開させた。この戦略変更はチャンネル14でも報道された。これは、イスラエルのイラン攻撃から生じる地域全体の緊張への高まりに対応するために、ガザの部隊を他の地域へ移動させる戦略変更の一環である。

6月13日 1:48 pm

*パレスチナ・クロニクル：今朝、イラン最高指導者アリ・ハメネイ師は、イランの各地を狙ったイスラエルの大規模攻撃で数人の上級軍司令官と核科学者が死亡したことを確認した。

6月13日 1:46 pm

*QNN(クッズ・ニュース・ネットワーク)：ハーン・ユニス市のマワシ・アル・カララの避難民一家のテントを狙ったイスラエル軍の空爆で2人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷した。

6月13日 11:48 am

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフの南のミルズ地区東部のパレスチナ住民グループをイスラエル占領軍機が爆撃し、数人のパレスチナ人が死傷した。

*ガザ共同行動コーディネーション²：東リビアの治安部隊が、ベンガジ当局の承認を待つ必要があるとして、コンボイがシルテの入り口で足止めされている。

*イエディオト・アハロト：イスラエル軍高官が、「ネタニヤフが、たとえ秘密会議で発言したことで、彼の言葉を信じない者は軍隊の中にたくさんいる。ネタニヤフ首相と軍の上級幹部の間には前例のない規模の不信感が存在する」と語った。

*ハマス：我々はガザ停戦、人道支援回路の開設、援助物資配給を求める国連総会決議を歓迎する。圧倒的多数で採決されたことは、我々根気強い人民の政治的・道徳的勝利であり、占領軍の敗北を証明するものである。それはイスラエルの自衛権主張の虚偽を暴露するものである。この決議案が数日前の安保理で米国政府の拒否権発動で拒否されたことに対して、

¹ 電話会談ではイラン攻撃をするなどトランプがネタニヤフに強く言ったという関係筋の話があるが、そんな関係筋が存在しないことが今になって明らかになった。ネタニヤフとトランプにはこのような嘘とデマが常につきまとう。

² ガザ封鎖を破るスムード・コンボイ。

総会で世界が圧倒的多数で採決して回答した。世界はパレスチナ人の権利を尊重し虐殺と飢餓を拒否する意思の前に、米国政府は絶望的に孤立している。

*国連総会決議：決議は、イスラエルは国際法上の義務を尊重し、その責任を明確にする必要がある、関係当事者すべての即時、無条件、恒久的停戦遵守、飢餓を武器として利用すること、支援物資の不法な略奪や阻止の非難、そして封鎖解除、国境開放、援助物資の搬入とそれへのアクセス確保をイスラエルに要求することを内容にしている。

*国連：国連総会はスペイン提案のガザに関する決議案を採決した。

6月13日 5：35am

*イスラエル軍ラジオ放送：ネタニヤフ首相に提出された予想査定によれば、イスラエルのイラン攻撃に対する反撃は数時間に起き、第一波は数百発のミサイル発射であろうという³。

*イラン通信社：参謀総長のムハンマド・バゲリ少将は無事で、今作戦室にいる。

*パレスチナ・クロニクル：今朝、イスラエル軍はイランの核計画関連施設を標的に大規模な空爆を行った。イラン国営TVは、イラン革命防衛隊のホセイン・スラム参謀長、ゴラム・アリ・ラシド将軍、二人の核科学者ムハンマド・テフランチ博士とフェリドゥーン・アバシ博士など数人の高官の死亡を発表した。

*イランTV：イスラエル機はイスファハー州のナタンツ核施設を爆撃したが、これまでのところ放射能漏れは確認されていない。

6月13日 4：46am

*QNN：イスラエル軍機はテヘランの住宅団地を爆撃し、女性と子どもを含む多数の民間人が死亡した。

6月13日 4：39am

*チャンネル12：イスラエル軍がイラン高官暗殺を試みたことから、イスラエルも高官たちを安全な場所に移動させた。

*米務長官：イスラエルは単独でイラン攻撃をした。わが国は関与していない。我々にとって最も重要なことは中東の米軍の保護である。トランプ大統領と政府は米軍保護のために必要な手段を取った。イスラエルはイラン攻撃は自衛のために必要だと我々に伝えた。

*ネタニヤフ：この異例な作戦の目的はイランの核施設を叩くことである。我々はイスラエルの歴史の決定的瞬間にいる。

*イラン・メディア：エマーム・ホメイニー国際空港の広報部は全フライトの中止を発表した。

*イスラエル軍ラジオ放送：軍情報関係者は「イスラエル軍機はイラン革命防衛隊幹部の住んでいる地区を空爆した」と言った。

*イスラエル・メディア：イスラエル・カツ国防大臣はイスラエル全土に直ちに特別非常事態を敷いたと言った。これはイスラエルがイランに先制的攻撃をした直後に敷かれた。

*アル・ジャジーラ：イランの首都テヘランに爆発の轟音を鳴り響いた。

*イスラエル・メディア：イスラエルの経済ウェブサイト『カルカリスト』はイランへの攻撃が差し迫っている中でイスラエル通貨シェケルの価格が下落したと報じた。

³ イランは国土の狭いイスラエルに大量ミサイル攻撃すれば良いことを知っているが、イスラエルには核兵器があることでそれに踏み切れない。